

Betreff: Hinweisschild JugendfreizeitHaus in Heidkate

Von: Frank Berendt <berenfra@googlemail.com>

Datum: 27.02.2020 16:30

An: sapia.wisch@online.de, Gemeindebüro Kirchengemeinde Schönberg <gemeindebuero@kirche-schoenberg.de>

GU besche am 23.06.20,
Anlage TOP 9

Guten Tag Frau Sapia, liebe Gemeindevertreter,

mein Name ist Frank Berendt und möchte für den Heidkateausschuß der Kirchengemeinde Schönberg einen Wunsch, der uns zugetragen wurde, anfragen.

Die Kirchengemeinde hat ein JugendfreizeitHaus auf der Heidkoppel in Heidkate (Strandweg 2a). Unsere hiesige Pfadfindergruppe hat angeregt einen Wegweiser zur "Strandklausen" anzubringen, da einige Kinder der Freizeit von ihren Eltern am Leuchtturm "ausgesetzt" wurden.

Diese Anregung möchten wir gerne weiter verfolgen und sie bitten uns zu erlauben ein Hinweisschild an der Einfahrt zum Haus zwischen DLRG und Buswendepfahl an einem vorhandenen Schilderpfahl anzubringen.

Die Beschaffung eines Schildes grün/weis reflektierend auf Alu- Hohlkastenprofil nach DIN Norm, sowie die fachgerechte Anbringung an dem vorhandenen Pfahl würden wir selbst übernehmen (siehe Fotomontagen im Anhang).

Über einen positiven Entscheid ihrerseits würden wir uns sehr freuen.

Herzliche Grüße Frank Berendt
(Heidkateausschuß KGR Schönberg)

— Strandklausen Schild Collage 11.jpg —



— Strandklausen Schild Collage 2.jpg —



Anhänge:

Strandklause Schild Collage 11.jpg

1,0 MB

Strandklause Schild Collage 2.jpg

505 KB